

# THE FLARE™

## **It doesn't get any easier than this** (How to set your own combination):

Talk about easy... THE FLARE™ is preset to open at 0-0-0-0

Here's how to make your own combination:

1. To set your own combination, set the combination wheels to 0-0-0-0 and push the reset button located on the back of the lock body.
2. Reset the combination wheels to the desired combination making sure the numbers are lined up with the arrows.
3. Then press the release button situated on the left, the new combination is now set.

To replace the battery, unscrew the battery cap, replace the battery and screw back on (Battery type: LR44)

- **Braided steel cable with protective vinyl coating to protect bike finish**
- **SET-YOUR-OWN combination with integrated LED light**
- **LED illuminates for 15 seconds after pushing LED button**

## **Cela ne devient pas plus facile que cela** (Comment mettre votre propre combinaison) :

Parle de quelque chose qui est facile..... THE FLARE™ est programmée pour s'ouvrir à 0-0-0-0

1. Pour mettre votre propre combinaison, mettre les roues de combinaison à 0-0-0-0 et poussez le bouton de réinitialisation trouvé à l'arrière du cadenas.
2. Remettre les roues de combinaison à la combinaison que vous désirez en s'assurant que les chiffres sont alignés avec les flèches.
3. Appuyez sur le bouton de libération situé à gauche, et la nouvelle combinaison est maintenant mise

Pour remplacer la batterie, dévissez le bonnet de batterie, remplacez la batterie et revissez l'arrière (Type de batterie : LR44)

- **Le câble tressé d'acier avec couche en vinyle protectrice pour protéger la finition de bicyclette.**
- **Mettez votre propre combinaison avec lumière MENÉE intégrée.**
- **Les lumières MENÉS s'éclairont pour 15 secondes après avoir pousser le bouton de LED.**

Limited Lifetime Warranty  
Garantie à vie à responsabilité limitée

**dudley**